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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE REALIZAR A FICAR OU 
EVENTO SEMELHANTE 
 

Tendo em vista que a população assisense tem 

que se deslocar para todas as cidades vizinhas para desfrutar de 

momentos de lazer e assistir rodeios, shows e entretenimento; 
    

RequeiroRequeiroRequeiroRequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo 
PinheiroPinheiroPinheiroPinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 

preste a esta Casa de Leis, a seguinte informação: 
 

 

- Qual a possibilidade do Poder Executivo 

realizar um evento de 03 (três) dias, enxuto, 

utilizando parte da FICAR, com músicos de 

nossa cidade e região, privilegiando a nossa 

cultura e o nosso comércio, além de mostrar 

ao Vale do Paranapanema toda a nossa 

riqueza e diversidade econômica e social? O 

evento pode ser no mês de aniversário da 

cidade, tendo em vista que estão previstos 

recursos no orçamento para esta finalidade e 

tendo em vista a experiência deste Vereador 

na realização de grandes eventos, me coloco a 

disposição do Poder Executivo para ajudar a 

formatar e realizar o Evento. 

 

  
                                                  

                                                    SALA DAS SESSÕES, em 03 de fevereiro de 2014. 
 

 

        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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